



MINISTERIO
DE FOMENTO

Presidencia
Española

em

2010.es

Aena



Aeropuerto
de Reus

Nota de prensa

Más de 600 escolares visitaron el Aeropuerto de Reus durante 2009

- 16 centros de las poblaciones cercanas participaron en estas jornadas, que pretenden acercar el aeródromo a los más jóvenes

17-febrero-2010

Un total de 649 alumnos procedentes de 16 centros de enseñanza pasaron durante 2009 por las instalaciones del Aeropuerto de Reus en las visitas organizadas por Aena para acercar a los estudiantes el mundo de la aviación y familiarizarlos con el transporte aéreo.

Las rutas pedagógicas se llevaron a cabo en los meses de abril, mayo y junio y participaron guarderías con niños a partir de 2 años, colegios de primaria, un instituto de formación profesional y una escuela de turismo.

En las visitas, los estudiantes accedieron al Reial Aeroclub de Reus Costa Daurada para ver de cerca las avionetas y pasearon por la terminal de salidas del aeropuerto realizando el recorrido de un pasajero que debe viajar. Asimismo, visitaron el servicio de cetrería, donde se les explicó las funciones de los halcones y su relación con la seguridad aeronáutica.

Otra de las paradas fue en el parque de bomberos, situado en la plataforma de aeronaves. Allí se efectuó una demostración de cómo se llevan a cabo las tareas de extinción de incendios.

El Aeropuerto de Reus seguirá desarrollando el plan de visitas de escolares durante 2010.
